

# *Califican de grave situación alimentaria en Sudán del Sur*

---



Juba, 9 sep (RHC-PL) Naciones Unidas calcula que alrededor de cinco millones de sursudaneses sufren hambruna, lo que consideran un nivel sin precedentes.

Según la agencia de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), si no se estabiliza la continuidad de la producción agrícola, la situación podría desembocar fácilmente en una catástrofe.

Medios de prensa informaron que tanto el gobierno de Sudán del Sur, como la oposición armada retienen los envíos de víveres en algunas regiones de ese país, el más joven de África, que intenta recuperarse de casi dos años de guerra interna.

Como consecuencia de esos conflictos, el pasado mes de julio se robaron suministros valorados en aproximadamente 30 millones de dólares de dos almacenes de las agencias de Naciones Unidas.

Sudán del Sur sufre una grave hiperinflación, y el Programa Mundial de Alimentos alertó que el precio de los comestibles subió un 778 por ciento tras los citados enfrentamientos.



**Radio Habana Cuba**